

Embajada de Cuba en Irlanda rinde homenaje a Fidel Castro



La Habana, 12 ago (RHC) La Embajada de Cuba en Dublín, capital de Irlanda, rindió homenaje este miércoles al Comandante en Jefe Fidel Castro, en ocasión de conmemorarse mañana el aniversario 94 de su natalicio.

Un comunicado publicado en el sitio oficial del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores destaca que hoy más que nunca, que la Patria es asediada por una implacable pandemia y por la ferocidad del imperio que siempre ha querido rendir la voluntad de nuestro heroico pueblo, el ejemplo de combate y confianza en la victoria que Fidel nos legó debe estar presente.

Honramos también el legado de sus ideas, que muestran la justeza del socialismo y la validez de su inagotable espíritu internacionalista, agrega la nota.

Tesón, confianza en la victoria, unidad, firmeza en las ideas y solidaridad nos conducirán a vencer tanto la pandemia de la COVID-19 como la agresión imperialista, señala el mensaje, que concluye con frases patrióticas. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba